



2学期が始まりました

3年ぶりの行動制限がない、とはいえ感染状況が厳しい中、約35日の夏休みが終わりました。例年よりも小学校よりも早い始業式でした。式に整列する姿は、どの学年も一回り大きく、日焼けして、充実した日々を過ごしたことが伺われました。26日から自己診断テスト・課題テスト、給食が始まりました。暑い中、落ち着いた学校生活がスタートできています。

引き続き感染症への対応は行いながら、「飛翔祭」を始めとした2学期の学校行事を行う予定です。案内は改めて行いますが、「飛翔祭」の準備は着々と進んでいます。金曜日開催ですが、是非、学校に足を運んで子どもたちの頑張る姿を見て頂けると幸いです。その他の校外行事も以前の形に戻すように検討を重ねて準備を進めています。安心して安全な行事にするために、ご家族の皆様にご協力をお願いすることもあります。詳細は、改めて学年よりご連絡しますが、引き続き、感染症対策を取って実施の為、ご不便をおかけしますが、よろしくお願いします。

PTA 奉仕作業・シルバー剪定作業

8月21日(日) PTA 奉仕作業、シルバー剪定作業にご協力いただきましてありがとうございます。早朝にもかかわらず、多くの方が参加して下さい、予定より早い時間で環境整備を完了しました。お陰様で整った環境で25日の始業式を迎えることができました。

また、通学路に生い茂る雑草を地域の方が草刈りしてくださるなど、多くの方が色々な場面で学校生活を支えてくださっています。本当にありがとうございました。今後とも登下校の見守りなど、安心して通学できるようにお力添えをよろしくお願いします。



新制服についてお知らせ



令和5年度より導入される新制服選考に関して、アンケート調査等ご協力いただきありがとうございました。校内検討委員会で協議した結果、取扱業者は「株式会社トンボ」に決定しました。現在、在校生の意見を反映しながらデザインの最終調整中です。10月26日(水)「たけべ学習発表会」で新制服を披露する予定です。

令和5年から新制服(上着・スラックスもしくはスカート)を導入しますが、現行制服は令和5年度以降の新生児も着用可能です。また、新制服の販売価格は、保護者負担を軽減するよう現在調整中です。令和5年度以降の制服に関する詳細は決定次第お知らせします。

活躍の軌跡

カヌー競技

2022年度 B&G スポーツ大会中国ブロック大会(水上の部)

中学生女子の部 優勝 3年 [redacted] 男子の部優勝 3年 [redacted]

JOC 令和4年度全国中学生 カヌースプリント選手権大会 出場 3年 [redacted]

第77回 国民体育大会(令和4年10月6日(木)~10日(月)) 出場予定 3年 [redacted]

ソフトボール競技

第22回 全日本中学生女子大会(8月13日(土)~15日(月)) 出場 3年 [redacted]